

令和7年11月

保護者様

大阪市立南田辺小学校

校長 笹部 靖憲

## 体操服の長袖、長ズボンについて

初冬の候、皆様方にはますます健勝のことと、お慶び申し上げます。平素は、本校教育活動に何かとご理解を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、11月下旬を迎えて気温の低い日が増えました。体育科での冬季の児童の服装についてご連絡いたします。

体育科での学習で児童が長袖体操服・その上からの長袖トレーナー・長ズボンの着用を可能とします。長袖体操服は白色を各家庭でご準備ください。なお、校章付きの長袖体操服の購入を希望される場合は、ヒカリスポーツ本店（別紙）で取り扱っています。

長袖トレーナーについては、色の指定はしませんが、ボタンやファスナー、フードやひものついていないもの・華美でないもの等体育の学習に適しているものをご用意ください。

長ズボンについては、黒色か紺色・ボタンやファスナーのついていないもの・体育の学習に適しているもの（ジャージなど）を各家庭でご準備ください。また、長袖トレーナー・長ズボンは体育用として用意してください。着替えずにそのまま体育以外の授業を受けることはできません。

特に衣替えの季節は指定しませんので、気温に応じて、保護者様と児童が相談して着用してください。なお、授業中に体が温まつたら脱げるよう、中に半袖や半ズボンを着用しても構いません。ただし、安全上の観点からタイツ・レギンス等を履いたまま体育はできませんので、着替える際に靴下を忘れないようお気を付けください。



- ・フードがないもの
- ・ボタン・ファスナーがないもの
- ・ひもがないもの
- ・華美でないもの